
lunes 9 de enero de 2023

Hablam

Plataforma para combatir la soledad no deseada y el aislamiento dirigidas a los grupos más vulnerables

Un ejemplo de cómo la tecnología puede ayudar a mejorar la calidad de vida de las personas, Hablam, una solución diseñada y desarrollada para combatir la soledad no deseada y el aislamiento social

HABLAM aborda y contribuye a resolver de un modo nuevo el problema de la **soledad no deseada y el aislamiento social** que, como muy bien sabemos, ya afectaba a muchas personas (no solo mayores) antes de la crisis COVID-19.

Es una iniciativa que ha recibido, en su etapa fundacional, el reconocimiento de Fundación ONCE, UNICEF y otras entidades como Amigos de los Mayores que han estado apoyando su desarrollo, por parte un grupo de expertos y voluntarios, en los últimos meses.

El proyecto se ha desarrollado de forma íntegra usando como base tecnológica el gestor de contenidos OpenCms, integrando éste con otras herramientas tecnológicas para comunicación que hacen de HABLAM un ejemplo de vanguardia en este tipo de soluciones aplicadas al sector salud.

Con esta solución la herramienta y la idea fueron nombradas empresa finalista internacional, en representación de España, como la **mejor solución innovadora en Inclusión y Empoderamiento por The World Summit Award** (<https://wsa-global.org>)

HABLAM plantea una solución complementaria al modelo asistencial (presencial o telemático) que ahora mismo desarrollan entidades especializadas y administraciones públicas. Se suma a este esfuerzo y lo enriquece ampliando su alcance.